

#ふぁぼされた数だけアナデンの主力を紹介する



エイミ「何があっても、私は絶対に負けない！」

天を上げて行くことで、おそらく我が時空最高の攻撃力を誇る風アタッカーになると思われます。

思うように異境へ行けなかった頃、エイミの天を上げ続けていたことでリトルグリッターの強化がスムーズに進みました。

次の目標は、ヴァレスの眷属キマイラを一撃で仕留めることです。



アザミ「サムライが剣！受けてみよ！」

あるいはフィーネ以上に戦果を挙げたキャラかもしれません。私がこれまで経験してきた強敵戦ではほぼ例外なく参戦し、その全てで勝利を収めてきた我が時空最強の侍少女。

仲間にするために苦労しましたが、強敵戦への基礎を教えてくれたという意味でもアザミの邂逅はターニングポイントとなりましたね。



いいマクマク（スマッシュウィーク）ただ可愛いだけのキャラではありません。私は長距離ダンジョンで迷子になることが多く、結果として全てのキャラが戦場へ赴くことになります。全体攻撃と打耐性ダウンの VC は頼りになります。

#ふあぼされた数だけアナデンの主力を紹介する



イスカ「キミたちとならやれるさ」
長らく我が時空に來訪していただけなかったのですが、★4で來訪してくれた瞬間にCC。そして続けざまにアナザースタイルが実装され、これも自力でCC。
ある意味で我が時空では最高レベルの高待遇を受けているのかも。
願わくばこれから何度も出逢いたいものです。



シュゼット「見よ！古の絶望よ！」「混沌の姫君、降臨せり！」
我が時空では星夢でお招きしました。アナザースタイルがとにかく目立ちますが、普通のシュゼットもバランスが取れていて初代★5の威厳たっぷりです。
來訪してからというもの数々の武勲を挙げ、今では立派にパーティーを率いる存在です。



ルイナ「みんなのために戦いたい」
彼女をCCするために、私は地獄の周回を強いられました。★4で來訪しなかったのです。
結局星の塔でエルヴンナイトの書を手に入れたのですが、シェリーヌ戦で大活躍し、異境バルオキーでもアタッカーを務めてくれました。

#ふあぼされた数だけアナデンの主力を紹介する



ソイラ「あ～張り切っちゃいます～」
彼女もしばらく我が時空に來訪せず、もう出逢えないのではと心配していました。
日溜りの英雄はアナベル同様パーティーの守護役として、今後も活躍してくれるでしょう。



ベネディト「眠らせた血が…騒ぐ！」
ダルニスと共に炭鉱ではお世話になりました。スムーズなストーリー進行は彼がいなければ成し得なかったのでは。
いつまでも普通でいて欲しいですが、彼もいずれ断章で普通ではない存在になるのですかね。



キュカ「さあお仕置きの時間よ！」
VH 工業都市廢墟にてエイミの天上げを手伝ってくれた大人の魅力たっぷりの女性です。
フィーネで速度ケアをすれば十分に先制を取ることができるため、火力の要として活躍してくれました。



ヤヅキ「いい？フルボッコにしてやる！」
彼女もまた、なかなか來訪しなかった女性ですが、どうにか出逢うことができました。
斧キャラでは珍しく自身で速度を上げられるため、今後の活躍に期待したいところです。

#ふあぼされた数だけアナデンの主力を紹介する



ダルニス「貫け！敵の急所を！」
炭鉱でもお世話になりましたが、ルイナのCGで活躍してくれました。
星の塔のアナデンで主役級の活躍を見せてくれたアルドの親友です。



ラビナ「行くよー！援護射撃するー！」
一見すると健気な明るい少女ですが、そのスキルは案外攻撃的。属性ダウンのスキルと速度アップでその掛け声どおりパーティーの援護役を務めてくれます。
治癒もついているのでフィーネとの相性もぴったりですね。



セヴェン「よし！俺が勝たせてやる！」
彼がもっとも活躍したのは時の暗闇。その長い道中で雑魚を一層する役割を常に担ってくれました。
当時はまだクロノスメナスの力の源が復活する仕様だったので、セヴェンがいなければ相当クリアが難しかったかもしれません。